

Danlanal Yogyakarta Dijabat Seorang Perwira Berdarah Aceh

Suhendi - YOGYAKARTA.XPRESS.CO.ID

May 8, 2023 - 21:16



YOGYAKARTA - Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut (Danlanal) Yogyakarta Kolonel Laut (KH/W) Devi Erlita, S.Ag., M.M., M.Tr.Hanla., M.M., CIQnR., CIQaR., adalah sosok seorang Perwira berdarah Aceh. Mengawali penugasan di Lanal Yogyakarta Pamen melati tiga di pundak tersebut dengan melaksanakan Entry Briefing kepada Prajurit dan PNS Lanal Yogyakarta bertempat di Aula Mako Lanal Yogyakarta Jl. Melati Wetan No. 62 Baciro Yogyakarta, (08/05/2023).

Sebelum entry briefing yang merupakan awal Danlanal Yogyakarta memulai penugasannya di Lanal Yogyakarta, dilaksanakan acara tradisi penyambutan oleh seluruh prajurit dan PNS serta Pengurus Jalasenastri Cabang 8 Korcab V DJA II di Lapangan Apel Mako Lanal Yogyakarta dipimpin oleh Palaksa Lanal Yogyakarta Letkol Laut (P) Widi Susanto.

Dalam kesempatan entry briefing yang sekaligus merupakan Jam Komandan, Danlanal Yogyakarta membuka dengan perkenalan diri dan perkenalan keluarga, yang menyampaikan bahwa dirinya berasal dari kelahiran Aceh dan akan membawa Lanal Yogyakarta menjadi lebih baik, lebih maju serta bermanfaat bagi TNI Angkatan Laut bangsa dan negara.

Menurutnya kita semua harus bisa menyamakan visi dan misi untuk mewujudkan kemajuan Lanal, fahami tugas masing-masing dan tetap fokus pada Tupoksi Lanal Yogyakarta. Sebagai organisasi Lanal Yogyakarta yang harus berupaya menjadi lebih baik. Hal itu hanya bisa diwujudkan dengan kerja sama, serta motivasi seluruh personel yang dilandasi rasa cinta terhadap profesinya. Kecintaan tersebut akan mendorong Prajurit dan PNS untuk berbuat yang terbaik dan meningkatkan disiplin serta menguatkan soliditas organisasi.

“Dalam menghadapi dan menjelang dinamika tahun politik 2024, jaga netralitas TNI, jaga soliditas dan perkokoh sinergitas TNI dan Polri serta tingkatkan loyalitas tegak lurus dukung kebijakan pemerintah,” Tutup Danlanal.

Hadir dalam kegiatan Entry Briefing tersebut Palaksa Letkol Laut (P) Widi Susanto beserta para Kasatker, Perwira Staf, Bintara, Tamtama dan PNS Lanal Yogyakarta. (***)